

Política de protección de datos:

Tu privacidad es importante para nosotros. En esta declaración de privacidad te explicamos qué datos personales recopilamos y como son utilizados. Los menores de 13 años requieren del consentimiento de los padres o tutores para el tratamiento de sus datos personales. Si eres menor de trece años y has accedido a este sitio web sin avisar a tus padres no debes hacer uso de los formularios de contacto.

En esta web se respetan y cuidan los datos personales de los usuarios. Como usuario debes saber que tus derechos están garantizados.

¿Cómo cuidaremos tus datos personales?

La información recogida la trataremos aplicando los siguientes principios que se ajustan a las exigencias del nuevo reglamento europeo de protección de datos:

- Siempre requeriremos tu consentimiento para tratar tus datos personales para fines específicos que te informaremos previamente con absoluta transparencia, siguiendo el Principio de licitud, lealtad y transparencia.
- Solo solicitaremos los datos estrictamente necesarios, los mínimos posibles siguiendo el Principio de minimización de datos.
- Tus datos serán tratados de tal manera que se garantice una seguridad adecuada y se garantice confidencialidad. Tomaremos todas las precauciones necesarias para evitar el acceso no autorizado o uso indebido de los datos por parte de terceros, siguiendo el Principio de integridad y confidencialidad.

¿Dónde obtenemos tus datos?

Tus datos personales son suministrados siempre con tu autorización en el Formulario de Contacto y en el de Solicitud de Estudio Online.

¿Cuáles son tus derechos cuando facilitas tus datos?

Los interesados podrán acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaré para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

¿Con qué finalidad tratamos tus datos personales?

Cuando un usuario se conecta con esta web para mandar un correo al titular o solicitar un estudio personalizado, está facilitando información de carácter personal de la que es responsable Consultoría Global Online como marca comercial. Esa información puede incluir datos de carácter personal como pueden ser nombre, dirección física, dirección de correo electrónico, número de teléfono, y otra información. Al facilitar esta información, el

usuario da su consentimiento para que su información sea recopilada, utilizada, gestionada y almacenada por <http://www.consultoriaglobalonline.com> y/o terceros, sólo como se describe en el Aviso Legal y en la presente Política de Privacidad.

Legitimación para el tratamiento de tus datos

La base legal para el tratamiento de sus datos es: el consentimiento. Para contactar se requiere el consentimiento con esta política de privacidad.

En el formulario de contacto, solicitamos los siguientes datos personales: nombre, dirección de correo electrónico y teléfono (si el usuario lo desea). Esta información solo se usará para que Consultoría Global Online contacte al usuario interesado.

En el formulario de solicitud de estudio online, se requiere igualmente el nombre, dirección de correo electrónico, teléfono (si el usuario lo desea) y una factura eléctrica donde se recogerán los datos necesarios para realizar el estudio. Es indispensable el envío de esta información para poder realizar el estudio.

Esta compañía podrá vender, ceder o distribuir la información personal que es recopilada bajo su consentimiento, salvo que sea requerido por un juez con un orden judicial.

Es preciso advertir que esta Política de Privacidad podría variar en función de exigencias legislativas o de autorregulación, por lo que se aconseja a los usuarios que la visiten periódicamente. Será aplicable en caso de que los usuarios decidan rellenar algún formulario de cualquiera de sus formularios de contacto donde se recaben datos de carácter personal.